
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 17 de marzo de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, 
Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General,  Sres. Fernando Cáceres y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Cra. Inés Rossi.  
 
ACTA ANTERIOR 
 
10-03-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Propuesta a trabajar con el Sindicato. Se analizó una propuesta de respuesta y 
se encomendó su formulación final.  
 
Como Agrupación 2019 expresamos que apoyamos la dirección propuesta por el  
grupo Asesor respecto al camino a seguir en el relacionamiento con el gremio, 
referido a la propuesta recibida del mismo -la cual valoramos en gran medida-  pero  
hay que profundizar y seguir negociando la misma. 
Expresamos respecto a los salarios de nuevos ingresos en los departamentos de 
C. y S y de Administración que no deberían alcanzar los niveles actuales en un 
futuro a largo plazo. Entendemos que debemos intentar asegurar la estabilidad 
económica del Club a largo plazo y no comprometernos a salarios como los actuales 
en dichos departamentos, que lleven a repetir las situaciones de crisis del 2002-
2003 y la actual. 
 
Informe económico. Enterados.  
 
AEBU: Solicitud de espacio. Se autoriza. 
 
Firma de acuerdo con Unión Atlética. Se resuelve recibirlos en la próxima sesión 
del Consejo Directivo, el día 24.03.  
 
Bernardo Roselli: Informe del centenario. Se recibe en la reunión del Consejo 
Directivo al Sr. Roselli, quien informa de las ideas para el festejo de los 100 años 
del CBR. 
 
Bernardo Roselli: autorización para el otorgamiento del poder. Se autoriza. 
 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:50 se retira la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
 



 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 15 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Nota de socios: solicitud para rever el corte establecido en sala de 
musculación. Se delega al Sr. Pablo Hernández trabajar con Departamento Físico 
en el análisis de la eliminación de los 15 minutos libres en sala y otras actividades. 
 
FUN: Solicitud de espacios. - Curso de Jueces - sábado 2/04 de 10;30 a 13:00hs  
- Pasajes de Nivel | No Federado y 1er Federal Técnico - sábado 2/04 de 13:00 a 
15:00hs 
 
Se autoriza. 
 
Subcomisión Master: pago de inscripción torneo 2022.Se autoriza pagar el 
mismo monto que se abona al equipo senior según lo acordado. 
 
Subcomisión de Natación: pago licencias 2022. Se resuelve que el 50% del costo 
de las licencias lo abone el club y el otro 50% se debite de los fondos federados del 
deporte. 
 
Acta de subcomisión de vóleibol: pago de afiliación, arbitraje y pases. Se 
autoriza que el club pague al contado la afiliación de los planteles.  
Se solicita a la subcomisión un plan de obtención de recursos propios para el 
desarrollo sostenido de la actividad. 
 
FUN: Solicitud de sala para capacitación arbitraje de Polo Acuático. - Sábado 
19 de marzo de 10 a 14hs y Sábado 26 de marzo de 10 a 14hs. 
 
Se autoriza el uso del espacio teatro, los días 19 y 26 de marzo. 
 
Turismo y feriado del 18 de abril . Comisión de Deportes indica que el club 
tendrá actividad deportiva en turismo de lunes a miércoles (sala de musculación y 
pileta libre) al igual que el feriado del 18 de abril. 
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
 
Informe de becas. Se solicita al Departamento de Administración discriminar el 
número de las becas actuales y elevarlo para la próxima reunión del Consejo 
Directivo. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:05 se retira el Sr. Carlos Ruiz.  
 
Acuerdo con la empresa 361. Se aprueba.   
 
Estudio en el área del SEI. Se encomienda a la Cra. Inés Rossi realizar un estudio 
en profundidad con todas las variables existentes en el SEI.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:25 se retira la Sra. Nancy Igoa.  
 
Necesidades de personal en el SEI. Se propone: 
- Contratación de un auxiliar docente en el turno vespertino, entre las 11:45 y las 
16:15 que pueda apoyar al grupo de nivel 4 y 5 en el almuerzo y cubrir luego todos 
los vestuarios del turno vespertino  
 



- Extensión del horario de la auxiliar docente de extensión horaria, Herminia Fein, 
hasta las 16:00. Se le realizaría un contrato en paralelo a su cargo por 1 hora 30 
min  
 
- Extensión del horario de la docente Lucila Scariato, educadora del turno vespertino 
para que pueda ingresar a las 11:45, en vez de a las 13:15 como es su horario 
actual, de manera que pueda apoyar al grupo de Extensión horaria. Se le realizaría 
un contrato en paralelo a su contrato como educadora por 1 hora 30 min  
 
Se autoriza.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:30 se retira el Sr. William Rodríguez.  
 
 
Siendo la hora 12:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


